

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Rennes - 27 août 2020

L'Insee Bretagne publie l'étude " **77 500 Bretons vivent dans une communauté, dont plus de la moitié en maison de retraite**"

Insee Flash Bretagne n° 63

**77 500 résidents
dans 1 700
communautés**

- En Bretagne, 2,3 % des habitants vivent dans une structure d'hébergement collectif qualifiée de communauté par l'Insee. Par ailleurs, 97,4 % des habitants vivent dans un logement dit ordinaire (maison ou appartement), et 0,3 % dans des habitations mobiles ou sont sans-abri.
- 77 500 personnes résident ainsi dans une des 1 700 communautés de la région. Dans l'ensemble de la France, la Bretagne représente 5,9 % des résidents en communauté mais 5,1 % de la population.

**Plus de la moitié
des résidents en
communauté vit
en maison de
retraite**

- Les maisons de retraite, médicalisées (Ehpad) ou non, représentent près d'un tiers des communautés bretonnes et hébergent près de 40 000 résidents. Un Breton sur dix âgé d'au moins 75 ans vit dans une maison de retraite.
- Les femmes y sont largement majoritaires. Elles représentent plus des trois quarts des résidents de 75 ans ou plus, en lien avec une espérance de vie (84,6 ans) supérieure de 6 ans à celle des hommes.

**Des jeunes
vivant en
communauté
surtout dans les
deux métropoles
bretonnes**

- Deuxième grande catégorie de communauté, les 330 foyers étudiants et internats scolaires de Bretagne accueillent 14 800 jeunes adultes, dont les deux tiers sont des hommes.
- Les deux métropoles bretonnes, Rennes et Brest, concentrent plus de 25 % des résidents en communauté de la région. Plus de la moitié des jeunes majeurs hébergés en foyer étudiant ou en internat y réside.



Relations presse Christelle Marcault
02 99 29 34 90 / 06 61 10 18 44
communication-bretagne@insee.fr